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Approuvé par le Comité Directeur le 04 novembre 2024 

Réunion du jeudi 21 mars 2024 – Visio  

 

Présents : M. ROSCOUET, Présidente, JP. BASSET, B. CERVETTI, C. DUBOIS, F. LAGARDE, J. 
LAMY, K. LEMAINTEC, S. MAROUTEAU. 

Excusés : M. GESLIN, O. PILARD. 

 
Début de réunion à 21H15 
 
 
 

1) CRE 
CRE DE Pâques : configuration habituelle à cette époque, on descend les effectifs à 36 stagiaires 
par genre pour arriver à une sélection finale de 3 équipes pour les Volleyades. Le lien HelloAsso a 
été envoyé. La liste des entraîneurs a été préétablie. Pour l’instant 4 entraîneurs chez les filles, 5 
chez les garçons. 4 stagiaires DEJEPS en appui. Les entraîneurs sont tous censés être disponibles 
pour accompagner les équipes aux Volleyades. 

Concernant le CRE de juin (29/06 ou 4/07 ?), demande en a été faite au CREPS pour 2 x 30 jeunes. 
On ne réduit pas le nombre de jours, sachant qu’on a déjà réduit les horaires.  
 
 

2) VOLLEYADES 
La Fédération a demandé le dossier avec la répartition des joueurs et des arbitres. C’est une période 
scolaire, les jeunes ont cours à la fac, d’où une difficulté à trouver des arbitres. Cette fois c’est à 
chaque délégation de gérer ses arbitres, y compris sur les lieux de compétition. Prévoir les 
convoyages et des équipes et des arbitres entre les gymnases (4 sites à 10’)… 
La réservation des minibus est bouclée. Il faudra organiser l’enlèvement des véhicules (6 dans Paris 
et 4 sur Montrouge). Les dotations textiles sont en cours (pour joueurs et staff). Ne pas oublier d’y 
apposer le logo de la Région ! 
Le rdv de départ est prévu à 12H. Lieu le plus propice à déterminer. La réunion technique à Angers 
est à 18H30. Il faudra faire une convocation à toutes les familles, y compris pour les encadrants vis-
à-vis de leurs employeurs. Cela atteste de leur participation à une compétition fédérale. Comme 
d’habitude, il nous faut des conducteurs. Pas toujours évident car un certain nombre de coaches n’ont 
pas le permis. 
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3) VOLLEYADES 2025 IDF 
Les dates sont arrêtées sur le dernier WE des vacances scolaires. Les réservations du CREPS sont 
faites pour un genre. Sachant qu’il n’y a que 322 lits, il faudra démarcher les hôtels du secteur. Savoir 
aussi que le restaurant ne peut absorber que 250 repas à la fois. (= 500 sur les 2 services).  
 
 

4) FORMATIONS INITIATEUR 

En même temps que le stage d’avril, il y aura la formation Initiateur encadrée par Serge. Une inconnue 
cependant : le basket aura-t-il libéré le gymnase ? S’il ne s’agit que d’1 jour on peut organiser des 
rotations. Il faut 2 jours de péda sur le stage. 1 terrain sur les 6 & 7/4, les 8 & 9/04, il faudra compter 
sur des supports pédagogiques. 

La CRT a appris que 2 formations Initiateur auraient aussi lieu à Puteaux les 6&7/04 et les 20&21/04. 
Une autre mi avril dans le 95. Peu d’inscrits dans l’ensemble. Une réunion souhaitable entre M. 
ROSCOUET, S. MAROUTEAU et M. HUNAULT de façon à ce qu’on ait une vision d’ensemble de 
ces diverses formations. Il faut qu’il y ait une grille similaire et pour ça des échanges en amont 
semblent indispensables. 
 
 

5) CRE ET POLE BEACH 

Un CRE doit se dérouler au CREPS durant 3 jours la 1ère semaine des vacances de Pâques. Il servira 
aussi à finaliser les sélections des pôlistes. Les premières sélections ont eu lieu les 24 et 25 mars 
pour une cinquantaine de candidat(e)s. Critère élargi aux 2008 et à certains beachers ayant fait les 
sélections les saisons précédentes. Une commission d’admission au CREPS devrait se réunir le 7 
mai. Les documents partiront au rectorat le 9 mai. 
Une commission se réunira pour la Ligue le 29 avril. 

Le dossier est toujours aussi lourd à gérer et semé de difficultés. Concernant le cadre, il est « en 
cours de recrutement ». Une candidature reçue et quelques pistes en vue. Difficile de convaincre les 
cadres de monter à Paris. 
 
 

6) POLES 
S. MAROUTEAU et C. DUBOIS ont été interrogés sur leurs besoins pour l’an prochain. Il faudrait 2 
adjoints à temps plein et un préparateur physique à mi-temps. Ils souhaitent la poursuite de la 
coopération avec L. DELACOURT qui pour sa part avait dit s’engager sur deux ans. On a de la qualité 
sur le pôle, quelque chose a été construit en 2 ans, il serait dommage que ce soit remis en cause. 
Des inquiétudes de leur part sachant que les finances régionales ne sont pas fameuses. L’expérience 
a montré que les contrats de professionnalisation ne sont pas les meilleurs investissements. Il faut 
sans cesse reconstruire. Or c’est une obligation de prendre des adjoints, le PPF l’exige. Toutes les 
autres ligues sont à 3,3 ETP, là où la Ligue IDF est à 0,4. On a économisé 20K€ en renonçant aux 
CRE M18 puisque les Volleyades dans cette catégorie n’existent plus. 
Les Beach Volleyades (M18) auraient lieu le 14 juillet à Quiberon. Pas de velléité de la Ligue d’y aller. 
 
 

7) TDS M12/13 
On perd une place aux Volleyades M13 ! Plus que 3 au lieu de 4 ! Ca fait 2 places de perdues en 4 
ans ! C’est d’autant plus dommage que le niveau des M13 est excellent et qu’on a tellement de 
licenciés. A la base c’est une erreur au niveau de la Fédération qui ne veut pas le reconnaître et 
essayer de rattraper le coup. On pourrait protester au CNOSF. 
Pour une 2ème année avec les nouvelles règles sur les TDS M12/13, c’est bien. Ca devient vraiment 
intéressant chez les filles. 
Sur les TDP M14/15 il faudra amorcer une réflexion sur la passe lancée et peut-être effectuer des 
aménagements pour apporter encore plus de continuité à l’action. 
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8) DIVERS 

- Il est demandé combien de pôlistes vont à l’IFVB l’an prochain (au final, entre 1 et 4). Chez les 
garçons, le 6 majeur qui jouait en Ligue B part en Ligue A. 2 joueurs devraient intégrer le CNVB. 
- INTERPOLES du 27 au 30 mai au CREPS. Il y aura un moment de convivialité le mercredi où E. 
TANGUY et la DTN sont attendus, également des élus, les Comités (président, CTD et entraîneurs 
des M13/15), les techniciens. Il manque encore des bénévoles, des commentateurs. Les BPJEPS 
viendront avec E. COCHET. Pas possible d’utiliser Data Volley. Attente d’un retour de la part de la 
CRA. 
- Une prospection entamée pour assurer le remplacement de C. DUBOIS et de K. LEMAINTEC la 
semaine du 3 juin car ils sont conviés à un séminaire sur les Masculins. 

 
L’ordre du jour étant épuisé, fin de la réunion à 23H25 

 

 

 
 M. ROSCOUET B. CERVETTI 
 Présidente secrétaire de séance 


